

Ibagué, 22 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1442

Una persona fallecida y 116 órdenes de comparendo fue el balance de este fin de semana en Ibagué

En lo corrido del año se han registrado 28 muertes por accidentes de tránsito en la Ciudad Musical.

Las autoridades de tránsito entregaron el balance de este fin de semana, en materia de comparendos, accidentalidad y sanciones a conductores que infringieron las normas.

Según Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, sobre las 5:55 de la tarde de este domingo se reportó un accidente de tránsito sobre la carrera Cuarta Estadio con calle 20, barrio La Estación, donde un motociclista choca fuertemente con la parte posterior de una buseta, e inmediatamente es traslado a un centro asistencial donde murió.

“En cabeza de nuestra Alcaldesa lamentamos profundamente la muerte de este ciudadano que se convierte en la víctima 28 en accidentes de tránsito”, expresó el funcionario.

En materia de movilidad se aplicaron tres comparendos por alcoholemia, y otros por conducir sin SOAT, técnico mecánica vigentes, conducir en contra vía, abandono de vehículos y transporte ilegal.

Asimismo, las autoridades registraron 11 accidentes de tránsito y 22 personas lesionadas.

“La seguridad vial al momento de conducir, la precaución y el manejo de la velocidad es un tema de responsabilidad”, indicó Giovanny Posada, director Operativo de la Secretaría de Movilidad.